

# MAGAZINE

## Tugas TMMD Ke-113 Selesai, Dandim 1006/Banjar Mohon Pamit Kepada Warga Benua Riam

Maskuri - [BANJAR.MAGZ.CO.ID](http://BANJAR.MAGZ.CO.ID)

Jun 10, 2022 - 17:38



*Dandim 1006/Banjar Berpamitan Dengan Warga Benua Riam*

MARTAPURA - Usai sudah tugas prajurit dalam membantu pemerintah menjalankan Program TMMD Ke-113 Kodim 1006/Bjr Didesa Benua Riam dan Artain Kecamatan Aranio Kabupaten Banjar. Jumat ( 10/6/2022)



Sebelum berpamitan dan silaturahmi Dansatgas TMMD beserta rombongan didampingi Perangkat desa dan tokoh masyarakat melakukan kembali peninjauan kelokasi sasaran TMMD

Anggota Satgas TMMD mengunjungi warga dari rumah ke rumah. Mereka Pamitan kepada warga karena sudah selesai melaksanakan tugas TMMD

Moment yang mengharukan bagi warga desa Benua Riam selama ini karena Satgas TMMD telah menyatu, berbaur dengan masyarakat selama kurang lebih 30 hari selama Kegiatan berlangsung.

Dimana setiap saat selalu berkomunikasi, bertemu dalam bekerja sama dan bergotong royong setiap ada kegiatan.

Akhirnya harus berpisah dan harus kembali ke satuan masing-masing.

Dansatgas TMMD Ke-113 Kodim 1006/Banjar Letkol Inf Imam Muchtarom saat berpamitan bersama warga menyampaikan ini jarang sekali terjadi, inilah bukti kedekatan TNI dengan masyarakat yang selalu memberikan yang terbaik untuk rakyat.

“Karena TNI adalah asalnya dari rakyat nanti pun akan kembali ke rakyat.

Kami hadir ditengah - tengah masyarakat membantu kesulitan rakyat , dari rakyat untuk rakyat.

Alhamdulillah desa ini dinilai bagus Untuk pembangunannya tertata rapi, tujuan dan visi misi kami adalah Membantu rakyat 'mendekat, sedekat dekatnya dengan rakyat .

Kami mengucapkan terima kasih banyak kepada masyarakat semua yang telah

memberikan dukungan maupun bantuan baik itu tenaga, pikiran sehingga selama 30 hari kegiatan TMMD Ke-113 Kodim 1006/Bjr ini sukses dan selesai sesuai waktu yang telah ditentukan,"katanya.

Pembekal Desa Benua Riam Hasan Basri mengucapkan terima kasih kepada bapak TNISatgas TMMD Kodim 1006/Banjar dan Pemerintah Kabupaten Banjar membantu dan menyelesaikan semua kegiatan yang menjadi aspirasi masyarakat.

"Saya mewakili masyarakat benua riam mengucapkan ribuan Terimakasih dan penghargaan karena harapan warga sudah terwujud.

Semoga dengan selesainya TMMD ini hubungan silaturahmi tetap berlanjut terus,"ujarnya.(pen1006).